

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

LA FONDATION LS7 AMASSE 65 000 \$ LORS DU TOURNOI #STICKSINFORCHARITY DE LAURA STACEY À TORONTO

La sixième édition annuelle soutient l'accès des jeunes au sport avec 20 équipes, des invité-es vedettes et un impact communautaire majeur à Toronto. Première montréalaise prévue le 23 août 2025.

TORONTO (15 juillet 2025) — Le samedi 5 juillet, la médaillée d'or olympique et attaquante de la Victoire de Montréal Laura Stacey a tenu la sixième édition de son tournoi de hockey-balle caritatif #SticksInForCharity, amassant la somme exceptionnelle de 65 000 \$ au profit de la [Fondation LS7](#) et de sa mission d'aider les jeunes à découvrir leur passion pour le sport en misant sur le plaisir et l'activité physique. Il s'agit d'un record pour l'événement, alors qu'une première édition montréalaise est prévue pour le 23 août 2025.

Tenu à Toronto, le tournoi a rassemblé 20 équipes de jeunes et d'adultes menées par des olympien·nes, des athlètes professionnel·les et des invité-es spéciaux et des centaines de partisan·es pour une journée de hockey, de liens communautaires et de mobilisation.

« Je suis extrêmement reconnaissante pour tout le soutien que reçoit ce tournoi d'année en année, a affirmé Laura Stacey. Que ce soit de la communauté, de mes coéquipières, des joueuses de la LPHF, des olympien·nes ou des paralympien·nes, on n'aurait jamais atteint notre objectif sans eux. Chaque année, je suis rappelée de la puissance du sport pour rassembler les gens et générer un véritable impact. J'ai hâte de vivre une autre journée inspirante à Montréal en août. »

La Fondation LS7, qui a obtenu son statut officiel d'organisme à but non lucratif au Canada en 2025, a collaboré cette année avec quatre organismes caritatifs pour maximiser son impact : [KidSport Ontario](#), [Laureus Sport for Good Foundation](#), [Fillactive / Fitspirit](#) et [Bon départ](#), qui appuie notamment les initiatives de hockey jeunesse de Kim St-Pierre. Tous partagent la même vision que la Fondation LS7 : chaque jeune mérite la chance de jouer, de s'épanouir et de trouver sa communauté par le sport.

Depuis sa création en 2019, #SticksInForCharity est devenu un incontournable de l'été, amassant des fonds essentiels tout en bâtissant un mouvement inclusif porté par les athlètes pour ouvrir l'accès à une diversité de sports chez les jeunes.

« Le tournoi LS7 Sticks in for Charity, c'est vraiment un événement unique, a souligné Ian Da Silva, un parent qui a participé avec sa fille. C'est une chance incroyable pour les jeunes athlètes de jouer aux côtés de leurs idoles, tout en contribuant à rendre le sport plus accessible. C'est devenu un des

moments forts de notre été en famille. Après avoir manqué l'édition 2024, notre fille a même changé ses semaines de camp pour pouvoir être là cette année! »

L'événement a attiré une impressionnante brochette d'athlètes du monde du sport. Parmi les participant-es : les olympiennes et vedettes de la LPFH Emily Clark, Renata Fast, Sarah Fillier, Jocelyne Larocque, Emma Maltais, Marie-Philip Poulin, Jamie Lee Rattray et Jill Saulnier, ainsi que Jaime Bourbonnais, Maggie Connors, Claire Dalton, Jess DiGirolamo, Jessie Eldridge, Julia Gosling, Mikyla Grant-Mentis, Erica Howe, Maureen Murphy, Kayla Vespa et Darryl Watts. Étaient également présents : la médaillée de bronze olympique Brittany MacLean, les joueurs de l'équipe nationale de parahockey Tyler McGregor et Dominic Cozzolino, ainsi que l'ex-joueuse de la LCHF et animatrice de Sportsnet Ailish Forfar. L'animation de la journée était assurée par Kate Beirness de TSN.

En prolongation, lors du match final amical, l'équipe de Howe a remporté la victoire contre celle de Fillier, dans une ambiance de saine compétition et d'enthousiasme partagé.

« Je me réjouis de participer chaque année à l'événement LS7 Sticks in for Charity, car il s'agit d'un événement unique qui suscite un véritable sentiment d'appartenance à la communauté », a déclaré Erica Howe. "Après ma bataille contre le cancer du sein, cette année m'a semblé particulièrement significative. Le fait de pouvoir reprendre l'action, de participer à quelque chose de plus grand que moi et de remporter le tournoi pour la première fois a fait de ce moment un moment inoubliable.

« Chaque fois qu'on peut soutenir nos coéquipières, on le fait. Le tournoi LS7 de Laura, c'est un événement à part, et son engagement envers la communauté est vraiment inspirant, a affirmé Sarah Fillier. On a tellement de plaisir à y participer, et les échanges qu'on a avec les jeunes, les fans — ça rend l'expérience encore plus spéciale pour eux... et pour nous aussi. Le match Pro vs Pro était intense, et je suis fière de nos superstars LS7 qui nous ont menées jusqu'en finale! »

En juin, Laura Stacey a reçu le prix *Hockey pour tous* de la LPHF présenté par Scotiabank, soulignant son leadership et sa volonté de bâtir des milieux plus inclusifs dans le sport. Cet honneur met aussi en lumière le travail aligné de la Fondation LS7.

Nouveauté cette année : le tournoi #SticksInForCharity débarque à Montréal le samedi 23 août 2025, dans le but de servir les deux communautés qui ont marqué le parcours de Stacey. L'édition montréalaise est organisée en collaboration avec Pivot collectif, un groupe montréalais dirigé par des femmes, qui travaille à propulser les femmes dans le sport et à renforcer les marques qui les soutiennent. L'événement aura lieu à l'Auditorium de Verdun et l'encan silencieux LS7 Montréal sera lancé le 1er août.

Pour plus d'information : laurastacey7.ca/fr.

Relations médias

Katrina Galas

Comité organisateur — Fondation LS7
Responsable des partenariats et des médias
647-920-0455
Katrina@incommonconsulting.com

Ashley McLellan

Tournoi LS7 Sticks in for Charity
Relations médias (jour de l'événement)
416-892-0768
ashleymclellan@gmail.com

À propos de la [Fondation LS7 – Sticks in for Charity](#)

Fondée par la double olympienne Laura Stacey, la Fondation LS7 a pour mission d'aider les jeunes à découvrir leur passion pour le sport, en s'amusant et en restant actifs. Le tournoi annuel de hockey-balle Sticks in for Charity est une collecte de fonds unique, dont les bénéficiaires sont choisis en fonction de leur alignement avec cette mission. L'événement permet aux participant-es de tous âges de bouger, de s'amuser et de faire de nouvelles rencontres. Contrairement aux tournois classiques, les inscriptions se font individuellement et les équipes sont formées le jour même. Les bâtons sont pigés pour créer des équipes composées de joueurs et joueuses de tous les niveaux, incluant des athlètes professionnel·les, des olympien·nes, des adultes et des enfants.

PARTENAIRES DE LS7 ET CITATIONS DE SOUTIEN**[À propos de KidSport Ontario](#) — @kidsportontario**

KidSport est un organisme sans but lucratif d'envergure nationale qui offre une aide financière aux jeunes de 18 ans et moins pour leurs frais d'inscription au sport. Grâce à un processus de demande confidentiel, KidSport accorde des subventions qui permettent aux enfants de pratiquer un sport pendant une saison, en couvrant les frais d'inscription et parfois le matériel. KidSport croit au pouvoir du sport pour favoriser le développement social, mental et physique des jeunes. En augmentant l'accès à des programmes sportifs de qualité, KidSport contribue à renforcer les communautés partout au pays.

« Le tournoi de hockey-balle *LS7 Sticks In For Charity* incarne parfaitement l'essence du sport : le plaisir, l'activité physique et le fait de le vivre avec ses ami-es. Grâce à l'incroyable générosité de Laura, de sa famille, de ses ami-es et de la communauté, 25 000 \$ ont été remis à KidSport Ontario l'an dernier seulement, pour un total cumulé de 73 000 \$ au cours des trois dernières années. C'est 300 enfants de plus qui ont pu découvrir leur sport préféré et en retirer tous les bienfaits. »

— Sara Restani, directrice générale, KidSport Ontario

À propos de [Laureus Sport for Good USA](#) — @laureus_usa

Laureus USA est un organisme à but non lucratif qui accorde des subventions à des programmes visant à améliorer la vie des jeunes et à unir les communautés grâce au pouvoir du sport. Depuis 2012, Laureus USA a investi 33 millions de dollars dans des initiatives de développement jeunesse par le sport, touchant plus d'un million de jeunes à travers le pays. Ses investissements visent à améliorer la santé physique et mentale, à favoriser la réussite scolaire et professionnelle, et à aborder des enjeux critiques de justice sociale. Laureus USA fait partie du réseau mondial Laureus, qui regroupe sept fondations nationales, une fondation globale, l'Académie mondiale du sport Laureus (et ses ambassadeur-rices) ainsi que les Laureus World Sports Awards.

« Nous sommes ravis de nous associer à Laura Stacey et à la Fondation LS7 pour amplifier le pouvoir du sport comme levier de changement social. Le leadership de Laura, sur et hors glace, incarne les valeurs que nous défendons chez Laureus : le travail d'équipe, la résilience et l'action porteuse de sens. Ensemble, nous allons multiplier les occasions pour que les jeunes puissent s'épanouir et réaliser leur plein potentiel grâce au sport. »

— Joanne Pasternack, directrice générale, Laureus USA

À propos de [Fillactive / Fitspirit](#) — @fillactive_fitspirit

Fillactive est l'organisme de référence au Québec pour l'activité physique chez les adolescentes. Sa mission : encourager les filles à rester actives tout au long de leur vie. Son programme phare vise à créer des équipes multisports non compétitives dans les écoles secondaires du Québec. Selon Fillactive, la clé pour favoriser la découverte du mouvement chez les filles réside dans un environnement sans jugement, sans pression, non compétitif et axé sur le plaisir de bouger. L'inclusion est au cœur de l'approche : peu importe les habiletés, le poids, la condition physique, les origines, les limitations fonctionnelles, l'identité de genre ou l'orientation sexuelle. Chaque année, l'organisme rejoint environ 10 000 adolescentes dans plus de 300 écoles, et a eu un impact positif sur plus de 245 000 filles depuis sa création en 2007.

« Être partenaire de la Fondation LS7, c'est bien plus qu'un soutien financier — c'est faire partie d'une communauté qui, comme nous, croit profondément au pouvoir transformateur de l'activité physique chez les filles. Chaque don recueilli à travers cette initiative nous aide à outiller une nouvelle génération de jeunes filles actives et confiantes. »

— Claudine Labelle, fondatrice de Fillactive

À propos de [Bon départ/Jumpstart de Canadian Tire](#) — @ctjumpstart

Bon départ (Jumpstart) est un organisme de bienfaisance national dont la mission est d'éliminer les obstacles financiers et d'accessibilité pour permettre à tous les enfants de participer au sport et aux loisirs. Grâce à un vaste réseau national de plus de 1000 organismes partenaires et 289 sections locales, Bon départ soutient les familles dans le besoin et aide les communautés à créer des programmes et infrastructures inclusifs pour les enfants de toutes les capacités. Soutenu par Canadian Tire Corporation, Bon départ a offert plus de 4 millions d'occasions aux jeunes de bouger et de jouer depuis 2005.

« Merci à la Fondation LS7 pour votre généreux soutien. Votre contribution a un impact réel dans la vie des enfants à Montréal, et nous vous en sommes profondément reconnaissants. »

— *Lindsey Crampton, vice-présidente associée, Opérations communautaires et mobilisation des sections locales*